LONGUEVILLE

TRANSPORTS. Le pôle gare inauguré

« 10 ans d'études, de pétitions, de réunions, de plans de financement et de démarches municipales engagées par mon prédécesseur ». C'est ainsi que Philippe Fortin, maire de Longueville, a débuté son discours lors de l'inauguration du pôle gare de la ville.

Il aura fallu une décennie pour que le projet de 9 000 m², composé d'un parc relais sur trois niveaux et demi, de bornes pour les voitures électriques et d'une intégration au paysage urbain, voie le jour.

Si aujourd'hui, côté parking, le pari est gagné avec plus de 430 abonnés, les 7 M € investis pour les 1 200 voyageurs quotidiens de la ligne P, ont également permis à tout un quartier d'être remanié, avec notamment



430 personnes se sont déjà abonnées au nouveau parking

la création d'une piste cyclable.

« La concrétisation de ce pôle est une belle évolution des transports dans le sud seine-et-marnais et cela annonce aussi les prochains objectifs pour les villes de Nangis et Provins », estime de son côté Olivier Lavenka, maire de Provins et conseiller départemental.

En effet, dans les cinq prochaines années, plus de 30 % de voyageurs supplémentaires sont attendus. Un nouveau défi à relever.

LONGUEVILLE

Concert de Gospel. Venez écouter le groupe « Amandichoeurs » pour un concert gospel groove à la chapelle de Lourps le dimanche 21 octobre à partir de 16 h. La participation est libre. Informations sur www.lesamisdelourps.fr.